BÜRO DLB - IDEE-REALISATION-KOMMUNIKATION

Daniel Leutenegger
Bulliard 95
CH-1792 Cordast
Tel +41 (0)26 684 16 45 (nachmittags)
Fax +41 (0)26 684 36 45
E-Mail dlb@dreamteam.ch
www.ch-cultura.ch.ch

ENTSAMMELT WIRD!



28.03.2023 Das Regionalmuseum Chüechlihus in Langnau i.E. sammelt und bewahrt Kulturgut aus dem Emmental. Derzeit wird die Sammlung entschlackt. Dabei geht das Museum einen ungewöhnlichen Weg: Es eröffnet am 4. April 2023, 17.30 Uhr, eine Ausstellung mit rund 2'000 Textilien, die nicht länger im Museum bleiben. Alle EmmentalerInnen können jetzt auf "ENTSAMMELN.CH" darüber abstimmen, welche der Objekte an einem anderen Ort zu neuem Leben erweckt werden sollen.

Bild: Badekleider - Foto: © ENTSAMMELN.CH

Nach einer ersten, erfolgreichen Umsetzung des Pionierprojekts **#AltSuchtNeu** im vergangenen Jahr, lanciert das **Regionalmuseum Chüechlihus** eine zweite Entsammlungsrunde in Langnau i.E. Den Auftakt macht am Dienstag, 4. April 2023, 17.30 Uhr, eine öffentliche Veranstaltung im Regionalmuseum Chüechlihus (Bärenplatz 1, Langnau i.E.). Das Motto #AltSuchtNeu wird an dem Abend von der Langnauer Band Objet Trouvé musikalisch interpretiert. Der Eintritt ist frei und ohne Voranmeldung möglich. Dazu gibt es kulinarische Köstlichkeiten in lebendiger Museumsatmosphäre.

Anschauen und Mitbestimmen

Die Objekte, die das Museum aus seiner Sammlung entlässt, sind von April bis September 2023 im Dachstock des Regionalmuseums Chüechlihus ausgestellt. Sie dürfen nicht nur angefasst, sondern vor Ort auch anprobiert werden. Auf der Website ENTSAMMELN.CH sind alle Objekte sichtbar.

Bei den rund 2'000 Emmentaler Kulturgütern handelt es sich vorwiegend um Textilien aus einer Schenkung. Die Anzüge, Unterhosen, Schürzen und Trachtenteile, aber auch Geschirr, Hüte und Regenschirme, bieten dem Museum keinen Mehrwert (mehr) und können deshalb aus der Sammlung entlassen werden.

Bevor diese Gegenstände das Museum verlassen, sind alle Emmentaler EinwohnerInnen und Heimatberechtigte eingeladen, mitzuentscheiden: Ab April können sie auf *ENTSAMMELN.CH* darüber abstimmen, welche der ausgestellten Kulturgüter das Museum definitiv weggeben soll. Jede Stimme zählt ...

Mitmachen und Wunschobjekt nach Hause nehmen

Wer eine Idee für einen neuen Verwendungszweck der Objekte hat, kann ab Mai eigene Vorschläge einreichen und sich für einen oder mehrere Gegenstände bewerben (auch Personen und Institutionen ausserhalb des Emmentals). Anschliessend wird über die sinnvollsten Ideen abgestimmt. Danach werden die Objekte am **Chüechlihus-Sunndig** im September von den neuen BesitzerInnen abgeholt. Ein **Objektrat**, bestehend aus mehreren Personen aus der Bevölkerung und Fachleuten aus der Region, begleitet diesen Prozess.

Regelmässige Updates und Infos gibt's auf *ENTSAMMELN.CH* oder auf den Social-Media-Kanälen *@chuechlihus*. Die Website befindet sich noch im Aufbau; sie ist ab 31. März 2023 vollständig online.

ср

#ENTSAMMELN #AltSuchtNeu #Chüechlihus #ChüechlihusLangnau #CHcultura @CHculturaCH Δcultura cultura+



 $\textit{Bild: Gilets - Foto:} \ @ \ \textit{ENTSAMMELN.CH}$

Zurück zur Übersicht